Les amis de Cuba en Espagne accordent à El Pais le Prix au média le plus menteur sur notre pays



La Havane, 11 juin, (RHC).- Les organisations d'amitié avec Cuba en Espagne ont accordé au journal El Pais, le Prix au média qui débite les plus gros mensonges sur notre pays.

L'octroi de ce Prix singulier a été annoncé lors de la dernière séance de la 14e rencontre de solidarité avec Cuba organisée à Bilbao, au Pays basque espagnol.

«Ce Prix est allé, après un processus documenté de sélection de candidatures à une distinction si ignominieuse, au journal jadis des dires, aujourd'hui des mensonges... El Pais : le quotidien le moins indépendant du spectre journalistique espagnol » signale le texte.

«Même pas l'injection de capital par des investisseurs étrangers a pu réparer et compenser le discrédit à la suite de constants mensonges et bagatelles qui ont conduit ce média à la perte de lecteurs, d'abonnés et même de la publicité » ajoute le texte.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/132346-les-amis-de-cuba-en-espagne-accordent-a-el-pais-le-prix-au-media-le-plus-menteur-sur-notre-pays$



Radio Habana Cuba